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Ata da 60ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
Biênio 2021 - 2022. 

 
 
Aos 18  (dezoito) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas) sob a presidência em exercício do vereador Luciano 
Marinho reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá 
e Albuquerque, número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária 
online com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan 
Balbino,  Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Fabio Costa, Francisco Holanda, Galba Netto, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, José Marcio Filho,  João Catunda, 
Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, Olívia Tenório, 
Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. 
Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior.  
No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador 
Joãozinho informou visita na unidade de saúde Aliomar Lins 
localizada no bairro Benedito Bentes onde verificou problemas de 
estrutura no prédio recém reformado. Além do atendimento pelo 
CORA que permanece o mesmo apesar do prefeito de Maceió ter 
prometido mudanças. Trouxe também a situação dos contratados 
pela BRA e que prestam serviços na unidade citada dentre outras 
situações que presenciou ao longo da visita nos bairros da parte alta 
da cidade. Finalizando registrou o lançamento futuramente do projeto 
buracromoto de iniciativa deste vereador que terá o objetivo de 
contribuir com a prefeitura e a população. A segunda oradora, 
vereadora Gaby Ronalsa solidarizou – se com a fala da vereadora 
Silvania Barbosa na sessão anterior e fez um manifesto silencioso 
solicitando respeito. Falou dos ataques que vem sofrendo em sua 
rede social e deu subsídio sobre o assunto. Parabenizou os 
vereadores Leonardo Dias e Galba Netto pela iniciativa de trazer a 
população para esta Casa a exemplo da visita que recebemos no 
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plenário desta Casa na sessão anterior. Informou projetos de lei de 
sua autoria relacionado a sua fala. O terceiro orador, vereador 
Leonardo Dias reportou – se a fala do deputado estadual Davi Maia 
referente a médicos ocupando vários pontos de atendimento ao 
mesmo tempo. Lamentou a falta de atendimento para a população e 
citou um projeto de lei de sua autoria onde solicita a exposição dos 
nomes dos médicos nas unidades onde prestam atendimento. Em 
aparte, o vereador Siderlane Mendonça corroborou com a fala do 
orador e deu subsídio sobre o assunto. Retornando, o orador solicitou 
a Casa a aprovação do projeto citado e informou que o pagamento 
do FUNDEF continua em atraso. O quarto orador, vereador Samyr 
Malta justificou o motivo de sua ausência nas sessões anteriores 
devido a um procedimento médico e informou a elaboração de 
projetos de lei em benefício da população. O quinto orador, 
vereador Oliveira Lima registrou a elaboração da moção de 
congratulação de sua autoria em reconhecimento ao trabalho do 
senhor Rodolfo Barros em prol dos jovens. Solidarizou – se a fala dos 
vereadores anteriores. No Prolongamento do Expediente, não 
houve pauta para ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do 
dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 
Foram lidos e aprovados: indicação do vereador Oliveira Lima (em 
discussão única – protocolos web nº 08130060/2021, 
08130048/2021, 08130046/2021, 08130043/2021, 08130041/2021, 
08120051/2021 a 08120053/2021). Indicação do vereador Davi 
Davino (em discussão única – protocolos web nº 08130068/2021 a 
08130078/2021). Indicação do vereador Alan Balbino (em discussão 
única – protocolo web nº 08130063/2021). Indicação do vereador 
Brivaldo Marques (em discussão única – protocolo web nº 
08140002/2021). Indicação da vereadora Silvania Barbosa (em 
discussão única discutido pela autora e os vereadores Eduardo 
Canuto, Marcelo Palmeira e Samyr Malta – protocolos web nº 
08160034/2021 e 08160035/2021). Indicação do vereador Leonardo 
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Dias (em discussão única – protocolos web nº 08160032/2021, 
08160033/2021 e 08160037/2021). Indicação do vereador Aldo 
Loureiro (em discussão única – protocolo nº 08160041/2021). 
Indicação do vereador Valmir Gomes (em discussão única – 
protocolo web nº 08050010/2021). Indicação do vereador José 
Marcio Filho (em discussão única – protocolos web nº 
08170017/2021 a 08170019/2021). Moção de congratulação do 
vereador Oliveira Lima (em discussão única e discutido pelo autor – 
protocolo web nº 08170019/2021). Projeto de lei do vereador 
Fernando Holanda ( em 1ª discussão – protocolo web nº 
04150023/2021). Projeto de lei do vereador Fernando Holanda (em 
1ª discussão – protocolo web nº 03170039/2021). Projeto de lei da 
vereadora Silvania Barbosa (em 1ª discussão – protocolo web nº 
05070019/2021). Projeto de lei do vereador Samyr Malta (em 1ª 
discussão e discutido pelo autor – protocolo web nº 04070020/2021). 
Projeto de lei da vereadora Teca Nelma (em 1ª discussão – protocolo 
web nº 04260018/2021). Projeto de lei do vereador Joãozinho (em 1ª 
discussão e discutido pelo autor – protocolo web nº 04070015/2021). 
Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa (em 1ª discussão discutido 
pela autora e os vereadores Silvania Barbosa, Leonardo Dias e 
Marcelo Palmeira – protocolo web n° 03110044/2021). Projeto de lei 
do vereador Leonardo Dias (em 1ª discussão – protocolo web nº 
04090019/2021). Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques (em 1ª 
discussão – protocolo web nº 03310013/2021). Moção de 
congratulação da vereadora Gaby Ronalsa a alagoana mirim Nicole 
Oliveira – discutido pela autora e a vereadora Silvania Barbosa. 
Passando para o Expediente Final, o vereador Valmir Gomes 
informou o retorno das aulas na próxima segunda – feira e solicitou 
a secretaria de saúde viabilizar testes da covid - 19 nos alunos e 
professores. Falou do movimento nacional contra a PEC 32 em 
defesa do serviço público. Referindo – se a fala do vereador 
Leonardo Dias esclareceu que não podemos generalizar os 
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descasos nos atendimentos a população onde os sindicatos de 
saúde prezam pela abnegação na prestação de serviço para a 
sociedade. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para a o dia seguinte em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 18 de agosto de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.  
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